

Duarte se

—Viene de la página 2.

Armada.

Un grupo de 74 profesionales, entre ellos ingenieros, abogados, empleados, intelectuales y hombres de negocios, recibieron adiestramiento especializado y fueron juramentados por el comandante de la 1a. Brigada de Infantería, coronel Juan Orlando Zepeda.

Los paramilitares no tendrán salario alguno y se someterán a la disciplina castrense en circunstancias especiales, además de recibir adiestramiento físico y manejo de armas, para repeler la agresión de los grupos terroristas.

Duarte, momentos después de recibir las credenciales del nuevo Embajador de Alemania, Joachim Neukirch, se reunió con los periodistas y manifestó su temor de que cambie el comportamiento de "esas personas con una arma en las manos".

El mandatario no cree que con la organización de estos grupos se pueda dar la suficiente seguridad a la ciudadanía.

Por otra parte, Duarte condenó la anulación de las elecciones presidenciales en Panamá y dijo que estaba redactando una nota a la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos (OEA) para solicitar una reunión de urgencia al Consejo Ejecutivo para analizar la situación surgida en esa nación.

El jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, general Manuel Antonio Noriega, fue acusado de haberse robado la elección en favor de su candidato, Carlos Duque, y el miércoles por la noche se anunció que los comicios habían sido anulados.

Duarte alega que los sucesos de Panamá son similares a los ocurridos en El Salvador en 1972, cuando los militares, mancomunados

con los civiles del entonces oficialista Partido de Conciliación Nacional (PCN), se negaron a reconocer su triunfo en las urnas. Duarte se presentó en esa época como candidato en coalición con varios partidos de extrema izquierda.

En 1972, sin embargo, la Asamblea Legislativa tenía el derecho constitucional de elegir

como Presidente a cualquiera de los dos candidatos que hubieran obtenido mayor votación, lo mismo que ocurre en los Estados Unidos con los colegios electorales que pueden nombrar Presidente a un candidato que obtenga menor número de sufragios.

Cuando Duarte fue el escogido, hizo un llamado a sus correligio-

narlos para levantarse en armas y atacar al Ejército, llamado que no encontró eco alguno.

Al referirse a los últimos atentados de los grupos terroristas en el interior del país, Duarte les restó importancia, diciendo que son "operaciones propagandísticas que nada tienen de positivo para la recuperación de la paz en nuestro país".

Urge Refinanciamiento

—Viene de la página 2.

este cultivo haya bajado drásticamente, puntualizó.

El informante, quien solicitó a la Fuerza Armada mayor vigilancia en el campo para reallzar los trabajos previos a la siembra, aseguró que es urgente que el sector algodonero reciba refinanciamiento de parte de los bancos.

EXCEL

Excelentemente Excelente...



Sedan de 4 puertas

... en línea, motor, economía, estilo y precio.
Otra gran creación de la Hyundai Motor Company para gente con gusto excelente.



Sedan de 5 puertas

CAMOSA CENTRO AGRICOLA MOTRIZ, S.A. de C.V.

AHORA VEALOS EN AUTOFERIA, AUTOPISTA SUR.
TELE.: 24-0077, 24-0633.

Allí falta un foco PHILIPS